

*Journal des Sables  
21/07*

## DÉCOUVERTE. Battages et produits locaux

L'association Sacs de blé et le syndicat des Jeunes agriculteurs du Pays des Achards offrent une démonstration de battages qui sera suivie d'une découverte de produits locaux.

La démonstration se tiendra à l'entrée de l'entreprise PRB rue Michel Breton ZA Sud-Est Les Achards à La Chapelle-Achard le vendredi 28 juillet à 11 h. Sur

le parking de covoiturage, situé face au siège de la Communauté de commune, les jeunes agriculteurs présentent les produits du territoire à partir de 12 h.



## « FAITES LE PLEIN DE SENS ». Une moisson pleine de cœur

Grâce au partenariat de différentes entreprises et collectivités, les Jeunes Agriculteurs proposent avec l'association Sacs de blé une manifestation qui se déroulera en deux temps dans la partie sud-est de la zone d'activité des Achards.



### Action au grand cœur

Depuis 7 ans les Jeunes agriculteurs effectuent les travaux de semis de blé sur des terrains mis à disposition par les collectivités territoriales et les entreprises de l'agrofournitures qui apportent gracieusement les produits nécessaires au suivi des cultures. Organisées par l'association Sacs de blé, ces opérations humanitaires vont en direction de l'éducation des enfants dans les pays en voie de développement. Les fonds recueillis sont destinés à l'association « Saint-Gabriel solidarité » qui gère de nombreux établissements scolaires dans ces pays. Cette action qui s'étend aujourd'hui sur la Vendée, le Maine-et-Loire, l'Eure, connaît un succès grandissant.

### Un spectacle plein de sens

Dans ce même objectif les uns et les autres offriront une dé-

monstration de battages proche de l'entrée de l'entreprise PRB rue Michel Breton ZA Sud-Est Les Achards à La Chapelle-Achard le vendredi 28 juillet à 11 h. À partir de 12 h, face au siège de la communauté de commune les Jeunes agriculteurs présenteront les produits du territoire du Pays des Achards sur le parking de covoiturage.

### Opportunité d'échanges

Les visiteurs pourront échanger avec les Jeunes agriculteurs sur la qualité, la diversité et la saveur des produits locaux et aussi de connaître le travail réalisé sur le dossier « Manger Français » en collaboration avec la FRSEA et les chambres d'agricultures.

